

SLEP y Deportes Iquique firman convenio que beneficia a miles de estudiantes

La alianza permitirá promover la actividad física, reconocer la asistencia y el esfuerzo estudiantil, además de acercar a niños, niñas y jóvenes a actividades junto al plantel profesional.

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) y el club Deportes Iquique firmaron un convenio de colaboración que busca impactar positivamente en la formación integral y calidad de vida de las comunidades escolares de los establecimientos públicos de Iquique y Alto Hospicio.

La iniciativa tiene como objetivo fortalecer la vinculación entre ambas instituciones y acercar a las y los estudiantes del SLEP a los espacios del plantel profesional y de las distintas categorías del club. Además, esta alianza permitirá reconocer el esfuerzo y compromiso de los cursos con mejores registros de asistencia, premiándolos para que puedan asistir a distintas actividades formativas del club Deportes Iquique, de manera de fortalecer las trayectorias

educativas y aprendizajes.

En este marco, el convenio contempla que los establecimientos educacionales administrados por el SLEP sean parte de instancias deportivas y recreativas organizadas por el club deportivo, en beneficio de las comunidades escolares, y que cuenta además con el permanente apoyo de las municipalidades de Iquique y Alto Hospicio.

El director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf Morales, destacó la importancia de esta alianza: "Estamos muy contentos por el convenio que acabamos de firmar, ceremonia en la que estuvimos junto a nuestro Colegio Simón Bolívar para reconocer a sus niños y niñas que han logrado una asistencia destacada. Hoy, logramos el puntapié



inicial de un gran camino que vamos a recorrer junto a nuestros queridos deportistas y al club, para que esté acompañando permanentemente a nuestros establecimientos", señaló durante la actividad realizada en el estadio Tierra de Campeones.

"Para nuestro club es fundamental apoyar este tipo de convenios, especialmente cuando están vinculados al desarrollo de los niños de la región. Ellos son el alma y la esperanza de nuestra

sociedad, por eso siempre estaremos disponibles para brindarles espacios y experiencias que los inspiren. Estamos muy orgullosos de firmar este acuerdo y de recibir hoy la visita del Colegio Simón Bolívar y sus estudiantes que llegaron con una energía y entusiasmo que nos motiva a seguir generando actividades que fortalezcan el desarrollo de los niños de nuestra región", indicó el gerente deportivo de Deportes Iquique, Javier Di Gregorio.

Por su parte, Enrique Quintana, director del Colegio Simón Bolívar, señaló que "como colegio nos sentimos profundamente orgullosos de este hito. La posibilidad de que nuestros estudiantes de 6° básico participaran en la firma de este convenio y, además, disfrutaran de un entrenamiento del club Deportes Iquique, es un privilegio que valoramos enormemente. Este acuerdo no sólo enriquece la experiencia de nuestros alumnos, sino que también se alinea con nuestro

compromiso de mejorar la asistencia y fortalecer su vínculo con el colegio. Estamos muy agradecidos por el apoyo y las gestiones que lo han hecho posible".

Esta alianza estratégica refuerza el compromiso del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique por impulsar una formación integral de las y los estudiantes y a la vez, potenciar la asistencia a clases en sus establecimientos educativos.

Servicio Nacional de Reconstrucción Social